

Bogotá D.C. 31 de octubre 2014
Comunicado de prensa N°170

LA ATENCIÓN DE LAS EMERGENCIAS SE MANTENDRÁ

En Fusagasugá un equipo de la UNGRD apoya las labores de Gestión del Riesgo; en Amagá (Antioquia) se sigue trabajando en el rescate de los 12 mineros.

Bogotá D.C., 31 de octubre 2014. Un equipo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se encuentra en el municipio de Fusagasugá (Cundinamarca) apoyando las labores que se adelantan luego del represamiento en la parte alta de las quebradas La Parroquia y Arrastradero, que provocó una avalancha que destruyó 2 viviendas averías a 40 más lo que arroja hasta el momento 42 familias afectadas (cerca de 200 personas).

El Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, que se encuentra en el sitio desde ayer, reportó el fallecimiento de María Beltrán de 62 años de edad, la desaparición de otra persona y lesiones a 15 atendidas en centros médicos de la jurisdicción.

Allí siguen trabajando bomberos de Fusagasugá, Soacha y Melgar, Policía Nacional, Ejército Nacional, Cruz Roja Colombiana, la Defensa Civil, la Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios de Fusagasugá –ENSERFUSA- y la Empresa de Servicios Públicos de Cundinamarca.

Amagá, Antioquia

El Gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, informó, luego de reunión con el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, que las labores de rescate de los 12 mineros desaparecidos se podrían prolongar durante este fin de semana, por las condiciones del terreno.

Por esto, se mantiene el Sistema de Gestión del Riesgo activo en la vereda la Ferrería, mina de carbón La Cancha, hasta que se consiga el rescate de los trabajadores. Las labores son encabezadas por el Servicio Geológico Colombiano.

Situación en desarrollo...

Redactó Yineth Pinilla. 3202407597

Diana Londoño – Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones
3124483908 diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co